

# Grotelüschen ruft zur Teilnahme auf

**AHLHORN/LD** – Die Ahlhorner CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen ruft zur Teilnahme am bundesweiten Wettbewerb „Zu gut für die Tonne“ des Landwirtschaftsministeriums auf. Bis Ende Oktober können sich Privatpersonen, Vereine, Unternehmen, Kommunen oder Initiativen mit ihrer Idee gegen Lebensmittelverschwendung bewerben. „Ein hervorragendes Vorbild ist das RUZ Holten, das mit seinem Projekt in diesem Jahr sogar Preisträger war“, so Grotelüschen über das Umweltzentrum, das von der Abgeordneten ermuntert worden war, an dem Wettbewerb teilzunehmen.

Neu ist in diesem Jahr neben Landwirtschaft & Produktion, Handel, Gastronomie, Gesellschaft & Bildung die zusätzliche Kategorie Digitalisierung. Unter den Bewerbern werden auch zwei Förderpreise mit 10000 Euro bzw. 5000 Euro Preisgeld vergeben.

→ @ [www.zugutfuerdietonne.de/bundespreis](http://www.zugutfuerdietonne.de/bundespreis).